



**SAINT-PAUL**  
TROIS-CHÂTEAUX

**REVUE DE PRESSE  
DAUPHINE – TRIBUNE**

**Semaine du 01 au 07 mai 2017**

**18/17**



**SAINT-PAUL**  
TROIS-CHÂTEAUX

**REVUE DE PRESSE  
DAUPHINE – TRIBUNE**

**Semaine du 08 au 14 mai 2017**

**19/17**

A la cathédrale Notre-Dame, dimanche 14

## Les fruits de rencontre

Laurent Carles, organiste titulaire de la cathédrale de Tarbes se produira dimanche, en la cathédrale Notre-Dame. *"L'orgue Boisselin m'a immédiatement révélé une personnalité bien particulière. Avec lui, nous ne pouvons en effet faire sonner n'importe quelle musique, tant et si bien qu'un programme de concert doit s'élaborer patiemment et avec soin"* confie

Laurent Carles, à propos de sa relation avec l'un des moments tricastins. Pour éviter un tel scénario, l'accent a donc été mis sur "la couleur et l'expression". Deux maîtres-mots, bases d'un fil conducteur *"permettant de mettre parfaitement en lumière, les principales qualités de cet orgue. J'ai tout d'abord pris le parti, de me fondre dans la peau d'un couturier. J'ai es-*

*sayé plusieurs répertoires et oeuvres, avec la possibilité que seuls certains d'entre eux lui conviennent".* La pédale d'expression dite "à cuillère", présente sur l'orgue Boisselin, permet d'obtenir d'infinites variations de nuances. Et ce, comme sur un instrument à vent ou à cordes, pour une musique souhaitée comme expressive et vivante.



**SAINT-PAUL**  
TROIS-CHÂTEAUX

**REVUE DE PRESSE  
DAUPHINE – TRIBUNE**

**Semaine du 15 au 21 mai 2017**

**20/17**

DL 17-05-2017

## MUSIQUE | L'orgue en fête

**D**imanche 14 mai, dans le cadre de la semaine nationale de la fête du jour l'orgue 2017, en lien avec Orgue en France, l'association des Amis de l'orgue de Saint-Paul-Trois-Châteaux a invité Laurent Carle, organiste co-titulaire de la cathédrale de Tarbes. Il a élaboré avec un très grand soin son programme avec la "personnalité" de l'orgue de la cathédrale, restauré en 2014. Après avoir interprété un choral de Bach, le public, une quarantaine de personnes, a découvert avec bonheur deux compositeurs, Alexandre Boëly et Jacques Nicolas Lemmens, dont la pièce "Fanfare" restera dans les mémoires.

Plus difficile, la sonate n°3 de Paul Hindemith, la fin du programme plus contempo-



Laurent Carle était l'invité de ce concert spécial Orgue en fête.

raîne (Jehan Alain et Béla Bartók) a été interprétée avec brio par Laurent Carle pour un beau concert d'orgue en « couleur et expression ».

Prochain concert dimanche 1<sup>er</sup> octobre 2017, à 18 h, avec un duo inédit violon et orgue.

# La Nuit des musées, c'est samedi

Le Musée d'archéologie tricastaine participe ce samedi 20 mai, à partir de 18 heures à la 13<sup>e</sup> édition de la Nuit européenne des musées. Dès l'ouverture et pendant une heure les élèves de l'école maternelle du Serre-Blanc de Saint-Paul-Trois-Châteaux présenteront leur travail autour de la terre et son utilisation, de la céramique préhistorique et contemporaine à la confection d'un mur en argile dans la cour de l'école (une exposition qui sera présentée à nouveau du 20 juin au 10 juillet dans le hall de la mairie).

De 19 à 20 heures c'est à un récit policier que seront

conviés les visiteurs. Deux jeunes Gallo-romains enquêtent sur des phénomènes mystérieux dans leur cité. Un monstre serait-il à l'origine de tous ces phénomènes ? Récit et découverte de la ville d'Augusta Tricastinorum grâce à ce récit policier imaginé en 2017 par la classe archéologique de 6ème1 du collège Jean-Perrin. Un circuit interactif a été créé pour permettre de suivre l'intrigue et découvrir les éléments majeurs de la ville antique.

A partir de 20 heures et jusqu'à 21 h 30, les visiteurs partiront à la découverte de la mosaïque romaine avec créations et

explications sur les techniques de fabrication des mosaïques à partir de la collection du musée et d'un film sur la restauration des pavements antiques.

Toute la soirée, jusqu'à 23 h 55, la visite libre de l'exposition "Habiter en Tricastin de la Préhistoire au Moyen âge" permettra de découvrir les différents types d'habitats et modes de vie dans la région.

La mosaïque Messié est une des pièces majeures du Musée d'archéologie tricastaine. A voir au cours de cette 13<sup>e</sup> édition de la nuit des musées.



## INFOS PRATIQUES

### BOUCHET

→ Réunion publique de Paul Bérard (LR) Candidat LR aux Législatives dans la 3<sup>e</sup> circonscription avec Hervé Mariton, suppléant, réunion demain à 9 h à L'Auberge, place de la Meirie.

### SAINT-PAUL-TROIS-CHÂTEAUX

→ Conférence citoyenne Sur les centrales photovoltaïques avec le pôle habitat énergie aujourd'hui à 18 h 30 à la salle Pommeret.

→ Nuit des musées Demain de 18 à 23 h 55 au musée avec à 18 h, présentation des travaux de la maternelle de l'école du Serre-Blanc ; à 19 h, présentation de "Mystère à Augusta tricastinorum" par les 6<sup>e</sup> du collège Jean-Perrin ; à 20 h, atelier mosaïque. Gratuit.

→ Concert pop-rock Demain à 20 h 30 à la salle Fontaine avec les groupes Acid et Mox et en première partie les ateliers collectifs de Mosaic. 8 €, 5 € moins de 12 ans) et les adhérents et gratuit moins de 5 ans. Mosaic : ☎04 76 00 82 30.

→ La P'tite bobine Demain à 10 h à la médiathèque, film d'animation, "Quand les

habitants des livres sortent de chez eux!" (dès 5 ans) Gratuit

→ Vide-greniers Organisé par l'amicale des sapeurs-pompiers le dimanche 21 mai de 9 à 18 h, place Chaussy.

→ Messe A la cathédrale le dimanche 21 mai à 11 h

→ Marché des Producteurs Dimanche 21 mai de 9 h à midi sur la place du Marché.

### SAINT-RESTITUT

→ Voilée des carrières Aujourd'hui à 21 h 30 aux Caves cathédrale du Mas Théo avec deux parcours de 8 et 12 km pour VTT (8 €) et marche (5 € et gratuit moins de 14 ans).

### SUZE-LA-ROUSSE

→ Auberge espagnole Après-midi et soirée auberge espagnole gratuites demain à la salle des fêtes avec l'amicale laïque dès 14 h. Renseignements: 06 30 31 84 19 ou 06 81 26 72 58 ou www.amicale-suzelarousse

### TULETTE

→ Foire-exposition Demain de 9 à 19 h et dimanche de 9 à 18 h sur la place du Cours et dans les rues du village.

## LOCALE EXPRESS

### SAINT-PAUL-TROIS-CHÂTEAUX

Le cercle de lecture affiche une belle fréquentation



→ Ce samedi après-midi avait lieu à la médiathèque municipale le dernier cercle de lecture de la saison organisé par l'association d'Anne Simonet-Avri, Regarde venir. Une vingtaine de personnes a pris part à cette animation au cours de laquelle des lectrices ont lu des passages des livres "coup de cœur des lecteurs". Ainsi, le public a découvert un petit roman policier d'Elot Patison, "La gorge du dragon", "Soudain seul" d'Isabelle Aulissier ou encore "Chemins noirs" de Sylvain Tesson. Il y en avait pour tous les goûts, ce qui a ravi l'auditoire qui ne s'est pas ennuyé. Prochain et dernier rendez-vous avec Regarde venir, le Solstice d'été, lecture en plein air avec repas tiré du sac qui aura lieu à partir de 18 heures devant la chapelle Saint-Sépulchre de Saint Restitut. Animation gratuite ouverte à tous.

### Des dépôts sauvages qui font tache

→ Certaines personnes ne semblent pas savoir lire ou se moquent complètement de ce qui est écrit sur certains panneaux. Pour preuve ce dépôt d'ordures sauvage situé en plein centre-ville, là où un petit panneau stipule pourtant de façon claire "Défense de déposer des ordures".



### De petits travaux sur le Courreau



→ Depuis lundi 9 heures et jusqu'à aujourd'hui 13 heures, le stationnement des véhicules était interdit sur le Courreau. Et ce pour permettre la remise en peinture des places de stationnement le long des trottoirs et au milieu de la rue, et la signalisation routière au sol (léchage). Certains riverains, nostalgiques, se sont réjouis de retrouver le Courreau tel qu'il était, sans véhicules. Il y a très longtemps maintenant. Mais ça n'a pas duré.

# Le plan incliné et le site alentour seront bientôt la propriété de la commune

Depuis des décennies, la Ville voulait acquérir le plan incliné, les anciennes carrières ainsi que les petits corps de bâtiments et les terrains pour leur rendre leur lustre d'antan et en faire une attraction touristique. « Nous ne voulons pas faire un parc d'attraction mais faire revivre ce site » a souligné\* le maire, Jean-Michel Catalincois, en conseil municipal jeudi soir.

Certes, de beaux projets avaient été étudiés entre les communes de Bollène, Saint-Restitut et Saint-Paul-Trois-Châteaux pour réhabiliter ce site mais le désistement de la ville de Bollène avait signé l'arrêt du projet. En septembre 2015, la commune était à nouveau sollicitée afin d'acquérir

la propriété des Carrières de Provence et en faisait de même avec la commune de Saint-Restitut où est implanté entre autre dans une carrière désaffectée un théâtre d'images. Après plusieurs échanges et négociations avec un expert foncier représentant le groupe Figuière, il a été proposé à chacune des communes l'achat des différentes parcelles, soit 162560m<sup>2</sup> réparties sur six parcelles, au prix de 60000€. Cette proposition a été adoptée à la majorité, Sophie de Dianous s'abstenant car cet achat n'a pas été fait par la Société publique locale du Tricastin. Ce à quoi le maire a répondu : « La commune est propriétaire de son patrimoine et c'est à elle d'en faire la con-

servation et la mise en valeur. »

Dans les semaines à venir et pour des raisons de sécurité des panneaux, signalant le danger, vont être mis en place pour interdire l'accès en certains lieux et ce après consultation de l'ONF. Par la suite, les deux communes vont faire un projet global de réhabilitation. Clansayes, qui possède également une carrière, sera consultée afin de faire partie du projet dans le cadre d'un circuit de liaison.

## Les tarifs de la piscine ont changé

Au cours de ce conseil, a également été voté à l'unanimité l'actualisation des tarifs de la piscine d'été qui n'ont pas évolué depuis 2009. L'entrée en-



Les carrières offrent de grands espaces.

fant (moins de 16 ans) passe de 1,30€ à 1,40€, celle adulte de 2,20€ à 2,40€, l'abonnement de dix entrées enfant (moins de 16 ans) de 10€ à 11,50€, et celui de dix entrées adulte de 15€ à 17€, le pass été enfant de 30€ à 32€, le pass été adul-

te de 50€ à 53€, la location de transat de 1€ à 1,10€. Quant à l'entrée piscine enfant pour les hébergeurs, campings, gîte et maison d'hôtes, elle passe de 0,50€ à 0,60€ et pour un adulte de 1€ à 1,10€.

DL 21-05-2017

## Les professionnels du tourisme ont fait le tour de la ville



Les participants à cette journée ont été heureux de découvrir de hauts lieux tricastins.

**J**udi, l'office de tourisme de Saint-Paul-Trois-Châteaux a organisé pour ses adhérents et les professionnels du tourisme du territoire une matinée découverte au musée d'archéologie et à la Maison de la truffe et du Tricastin. Après un accueil café à l'office, le groupe d'une vingtaine de personnes a visité la nouvelle exposition "Habiter en Tricastin de

la Préhistoire au Moyen-Âge" commentée par Mylène Lert, directrice de l'EPIC "Saveurs et patrimoines" et conservatrice du musée d'archéologie.

Cette exposition semi-permanente animée par des dispositifs multimédia (dont une reconstitution en 3D interactive) présente des maquettes fidèles aux vestiges découverts et des pièces issues de divers

sites archéologiques du Tricastin. La matinée s'est poursuivie à la Maison de la truffe et du Tricastin où Christian Delprat a commenté la visite et révélé les secrets du diamant noir. La visite s'est terminée au caveau des vigneron par une dégustation de vins de Grignan-LesAdhémar accompagnés de spécialités du terroir.



**SAINT-PAUL**  
TROIS-CHÂTEAUX

**REVUE DE PRESSE  
DAUPHINE – TRIBUNE**

**Semaine du 22 au 28 mai 2017**

**21/17**

## Du monde samedi au musée d'archéologie



Les jeunes ont aimé flâner dans le musée en compagnie de leurs parents.

**L**a Nuit des musées, qui a eu lieu samedi, a connu dans la commune un beau succès. Il faut dire que la directrice du musée d'archéologie et son équipe avaient tout fait pour attirer les visiteurs.

En début de soirée, ce sont les élèves de maternelle du Serre-Blanc (classe de Mme Grosjean) qui ont présenté à leurs familles leur travail autour de la terre et son utilisation. De la céramique préhistorique et contemporaine à la confection d'un mur en argile dans la cour de l'école. Leur exposition sera présentée du 20 juin au 10 juillet dans le hall de la mairie. Un peu plus tard, ce sont les jeunes de la classe archéologie, 6<sup>e</sup> 1, du collège Jean-Perrin qui, accompagnés des professeurs Mme Bertrand et M. Bayle, ont dévoilé leur travail qui s'est traduit par l'écriture d'un roman policier, "Mystère à Augusta Tricastinorum". Deux élèves sont entrés dans la peau de deux jeunes Gallo-Romains qui enquêtaient sur des phénomènes

mystérieux dans leur cité, mais nous n'en dirons pas plus pour laisser tous ceux qui n'étaient pas à cette manifestation de la retrouver sur "open office" afin de suivre l'intrigue et découvrir les éléments majeurs de la ville antique. Le public les a félicités en les applaudissant.

La soirée était ensuite dédiée à la découverte de la mosaïque romaine et de ses techniques de fabrication à partir de la collection du musée et d'un film sur la restauration des pavements antiques en compagnie de M. Siteboun, passionné par les mosaïques. Pour finir, les visiteurs ont pu jusqu'à 23 h 55 découvrir le musée en visite libre mais les animatrices n'étaient pas loin pour leur donner des renseignements. Ils ont vu l'exposition "Habiter en Tricastin de la Préhistoire au Moyen-Âge" qui leur a fait découvrir les divers types d'habitat et modes de vie dans la région. Au final, une Nuit des musées qui a battu son taux de fréquentation.

Lors du conseil municipal, jeudi

## L'avenir s'écrit

La qualité n'est pas synonyme de quantité. Il est vrai, selon le proverbe associé mais aussi dans les faits. Et ce, comme le conseil municipal tricastin l'a rappelé jeudi dernier. Sa séance durant moins d'une heure, avec cependant des débats animés. En premier lieu, sur l'acquisition pour 60 000 €, des Carrières de Provence. "Pourquoi cette acquisition n'est pas réalisée par la Société Publique Locale du Tricastin ? Le but est bien de les mettre en valeur, alors pourquoi n'ont-elles pas le même traitement que le parc d'activités des Pâtis ?" s'est ainsi interrogé Sophie de Dianous, conseillère municipale d'opposition. Ce à quoi, le maire Jean-Michel Cateli-

nois a immédiatement répondu : "Pour être honnête avec vous, nous nous sommes posé la question. Or, nous avons eu le conseil de passer par le commune, puisqu'il s'agit de patrimoine avant de le mettre à la disposition de la SPL. Le but étant de pouvoir faire un chemin commun, avec Saint-Restitut qui je le rappelle n'est également pas membre de la SPL". Le Plan incliné ou le théâtre d'images faisant notamment partie des étapes, pour ce projet qui sera mené à moyen ou long terme. L'accès aux Carrières étant avant cela interdit, pour des raisons de sécurité. Un échéancier dans le temps, qui correspond en partie à celui annoncé pour Saint-Paul 2003.

Jean-Michel Catelinois révélant à cette occasion, le nom des trois candidats admis à concourir pour le concours de maîtrise d'oeuvre. "Je tiens à signaler que chacun des trois finalistes a eu la note maximale, après le vote secret à bulletin secret. Ce qu'il est important de voir, c'est que nous avons une certaine diversité dans les entreprises présentes. Dans le cahier des charges, il est enfin important de préciser que l'utilisation du bois a été prohibée" a précisé l'édile tricastin. Les équipes Chabanne et Partenaires, Atelier Po & Po et Agence Brochet Lajus Pueyo devant désormais être départagés.

### CAF

#### Prenez rendez-vous

À compter du 6 juin, le conseiller Caf à Saint-Paul-Trois-Châteaux recevra les publics uniquement sur rendez-vous. À partir du 1<sup>er</sup> juin, les allocataires pourront prendre rendez-vous :

- sur [caf.fr](http://caf.fr) > Ma Caf > Contacter ma Caf > Prendre un rendez-vous.
  - ou par téléphone au 0810 25 26 10 (0,06 euro/min + prix d'un appel).
- Une fois pris, le rendez-vous leur sera immédiatement confirmé par email.

Tribune 25-05-2017

## Les héritiers du patrimoine

Passer une nuit au musée. Le concept ne manquera pas de rappeler aux plus jeunes, le film de Shawn Levy. Entre vendredi et dimanche dernier pourtant, personne ne s'est pourtant animé comme par magie. Mylène Lert et son équipe accueillant au Musée d'Archéologie Tricastine, les maternelles du Serre-Blanc et les 6e1 du collège Jean-Perrin. L'occasion idéale, pour se mettre en appétit avant de découvrir le récit policier proposé par les 6e1. Intitulé "Mystère à Augusta Tricastinorum", il est le fruit d'un travail animé par Yvan Bayle et Ruth Bertrand, professeur de français au collège. Un atelier sur la mosaïque étant enfin animé par Jacques Sitaboun.





**SAINT-PAUL**  
TROIS-CHÂTEAUX

**REVUE DE PRESSE  
DAUPHINE – TRIBUNE**

**Semaine du 29 mai au 04 juin 2017**

**22/17**

## INFOS PRATIQUES

### SAINT-PAUL- TROIS-CHÂTEAUX

→ Représentation théâtrale  
Mardi 31 mai. À 18 h, représentation de la classe CM1-CM2 de l'école Plein Soleil. À 19 h, entracte avec buvette. À 19 h 45, représentation de la classe de 6<sup>e</sup> théâtre du collège Jean Perrin. À 21 h, représentation de l'atelier théâtre de M. Chaze, du collège Jean Perrin.  
Espace de la gare, salle fontaine, place du 14 juillet. Gratuit.  
→ Réunion publique de Pascale Rochas  
Candidate du parti socialiste

aux législatives sur la 3<sup>e</sup> circonscription de la Drôme, jeudi 8 juin à 19 h.  
À la salle Chaussy.  
→ La P'tite bobine  
Film d'animation, "La force du bien Amour". À partir de 7 ans. Durée 1 h 20. Samedi 17 juin à 10 h. Médiathèque. Gratuit.  
Médiathèque :  
☎ 04 75 96 81 80.

### SUZE-LA-ROUSSE

→ Assemblée générale  
De l'association communale de chasse agréée (ACCA), le vendredi 2 juin à 21 h, au premier étage de la mairie, salle du conseil.  
Mairie :  
☎ 04 75 04 81 22.

## LE COIN DES ANIMAUX

### SOLÉRIEUX

#### Merlin cherche un maître

→ Merlin est un chien de berger, âgé de 6 mois. Tout va bien avec les autres chiens et les enfants, il ne s'intéresse pas trop aux chats. Gentil et affectueux, un peu foufou, mais il est encore jeune. Pour tout autre renseignement merci de téléphoner à Quatre pattes sans toit au 06 74 93 63 28.



## LOCALE EXPRESS

### SAINT-PAUL-TROIS-CHÂTEAUX

#### Les petits de l'école du Resseguin sentent la fin de l'année scolaire arriver



→ La fin de l'année scolaire est proche et avec elle les sorties scolaires se multiplient. Les petits élèves de l'école maternelle du Resseguin en ont eu deux à leur programme ces derniers jours. Les trois classes de moyens, moyens-grands et grands ont passé une journée à Vaison-la-Romaine, dernière étape de leur projet "Gallo-romain". Deux classes de très petite section et petite-moyenne sections sont allées à l'Aven Marzai et au parc des dinosaures à Saint-Rémyze (avec pique-nique sur place) marquant ainsi la fin de leur projet sur la préhistoire. Ces sorties se sont faites en collaboration avec le musée d'archéologie tricastine de Saint-Paul.

DL 01-06-2017

## Voyage dans le passé pour les petits de l'école Germaine-Gony



**C'est un voyage dans le passé que les élèves de l'école maternelle Germaine-Gony (toutes les classes exceptées celle de très petite section) ont effectué mardi. Ils ont passé toute la journée à la Caverne du Pont-d'Arc où ils ont d'abord visité la réplique de la grotte Chauvet. Après le pique-nique, ils ont participé à un atelier au cours duquel ils ont dessiné des hiboux au charbon de bois et fait des empreintes de mains positives avec de l'ocre. La journée s'est finie par la visite de la galerie de l'Aurignacien avant le retour.**

## 7 JOURS A SUIVRE

### **Jusqu'au vendredi 30 juin**

(Maison de la Truffe) : Exposition des peintures de Sylvia Oudet

### **Jusqu'au samedi 10 juin**

(Mairie) : Exposition "Dix ans dans le rétroviseur du Conservatoire de musique du Tricastin"

### **Les 2 et 3 juin**

(Espace de la Gare) : Le collège Jean-Perrin en scène

### **Vendredi 2 juin**

A 19h30 (gymnase Plein-Soleil) : Montage de mouches artificielles

### **Samedi 3 juin**

• 8h (lac de Pignedoré) : Finales championnat de France de triathlon jeunes

• De 14h à 16h (Médiathèque) : Atelier jardinage autour des plantes aromatiques

• 9h (place de la Libération) : Marché des producteurs

### **Dimanche 4 juin**

• 11h30 (salle du Chêne Blanc - Saint-Restitut) : Méchoui-Barbecue de la France et la Vie

• 12h15 (lac de Pignedoré) : Triathlon de la Drôme Provençale

### **Mardi 6 juin**

19h (Espace de la Gare) : Rencontre des chorales du collège Jean-Perrin et celui de Suze-la-Rousse

### **Mercredi 7 juin**

14h (Maison des aînés) : Atelier de paléographie

### **Les 10 et 11 juin**

• (salle Pommier) : Exposition "Hindou, Parfum d'orient"

• (stade des Archivaux) : Rencontres régionales de tir à l'arc

### **Samedi 10 juin**

De 9h à 17h (les Fleuriades) : Vide-granier des Fleuriades

### **Lundi 12 juin**

19h30 (espace Coluche) : Démo d'impro, organisée par l'Impro-drôme

### **Du 16 au 18 juin**

(Musée d'Archéologie Tricastine) : Journées nationales de l'Archéologie

### **Les 17 et 18 juin**

• (Saint-Paul 2003) : Trophée du Tricastin, organisé par le Tricastin Roller-Hockey Club

• (Saint-Paul 2003) : Tournoi de bowling, organisé par le Bowling Club Tricastin

### **Samedi 17 juin**

• 10h (Médiathèque) : La p'tite bobine - Film d'animation à partir de 7 ans

• De 14h à 16h (Médiathèque) : Atelier jardinage autour des plantes aromatiques

### **Dimanche 18 juin**

9h (place de la Libération) : Marché des producteurs

## INFOS PRATIQUES

### SAINT-PAUL- TROIS-CHÂTEAUX

→ Concert de musique classique  
Par l'ensemble Crescendo sous la direction d'Yves Dumez (Beethoven, Mozart, Rossini...) aujourd'hui à 19h à la cathédrale. Gratuit.  
→ FC Tricastin  
Assemblée générale du FC Tricastin le mercredi 7 juin à 19h au stade de football de Saint-Paul 2003.

→ Réunion publique de Pascale Rochas (PS) Candidate du Parti socialiste aux législatives sur la 3<sup>e</sup> circonscription, réunion le jeudi 8 juin à 18h à la salle Ctausy.  
→ La P'tite bobine  
Film d'animation "La force du lien amour" (à partir de 7 ans ; 1h20) le samedi 17 juin à 10h à la médiathèque. Gratuit.

### SUZE-LA-ROUSSE

→ Conseil municipal  
Vendredi 16 juin à 20h en mairie.

## LOCALE EXPRESS

### SAINT-PAUL-TROIS-CHÂTEAUX

#### L'atelier Arti Déco attend les visiteurs aujourd'hui pour son expo-vente

→ Depuis plus de 25 ans, les talents de l'association Arti Déco se retrouvent le mardi après-midi à l'espace Coluche. Pour faire connaître leur travail, ses membres proposent une expo-vente des arts créatifs aujourd'hui de 10 à 17 heures à la salle Pommler. L'association Arti Déco, présidée par Christiane Garcia, fonctionne dans une belle ambiance et permet à chacun de s'adonner à la création de son choix.

#### Les comités de quartier ne chôment pas



→ Le comité de quartier Coeur de ville a organisé jeudi en fin d'après-midi une réunion à laquelle étaient conviés les référents et suppléants des autres comités de quartier de la ville. A l'ordre du jour, la présentation et un échange sur les retours des audits effectués par la chambre de commerce et d'industrie et le comité architecture, urbanisme, environnement de la Drôme. Les thématiques abordées ont été l'attractivité de la ville (commerces, tourisme, entreprises...) et le stationnement. « Ces deux thématiques sont interdépendantes et sont des sujets transverses à tous les comités » a expliqué Maurice Méralet, référent du comité "Coeur de ville". Nelly Lantheaume, responsable urbanisme à la mairie, et Mylène Lert (notre photo), représentant l'Établissement public à caractère industriel et commercial et directrice du musée, ont apporté leurs connaissances sur ces dossiers.

#### La paroisse lance une souscription pour des travaux d'entretien urgents

→ Le patrimoine immobilier de la paroisse Saint-Marcotin-Champagnat-en-Tricastin demande un effort considérable d'entretien. Les ressources financières de la paroisse étant insuffisantes pour maintenir en état ou rénover les bâtiments nécessaires aux activités pastorales. Par le passé, il a déjà été fait appel aux paroissiens qui ont répondu en apportant une aide efficace et généreuse. Aujourd'hui, la paroisse a deux projets de travaux urgents qui représentent un coût d'environ 20000 €, soit 20% de son budget annuel. Ces projets, qui sont en cours de démarrage, sont la réparation du plafond qui s'est effondré dans la chapelle Sainte-Thérèse (dans le jardin de la cure de Premelatte) et la remise en état de l'entrée et de l'escalier de la cure de Saint-Paul. Le haut de l'escalier est devenu dangereux, les travaux, indispensables, ne peuvent être repoussés davantage. C'est pourquoi la paroisse lance un appel à la générosité. Les dons sont déductibles des impôts, pour les personnes imposables, à hauteur de 66% du montant du don dans la limite de 20% du revenu imposable.

## SPORTS EXPRESS

### LA BAUME-DE-TRANSIT

#### Derniers tournois, pétanque et fête du village pour le football-club

→ Aujourd'hui, les U13 promotion d'excellence, U11 espoir, U10 bourgeois et U6-U7 sont en tournoi à Arcône au stade Mourzelas. À noter aussi le concours de pétanque au stade de Baume organisé par le football-club (en doubles montées ; avec consolate ; 200€ de prix plus les mises ; inscription à 14 heures, 10€ par équipe).  
Demain, dans le cadre de la fête du village, à l'entrée du village, toute la journée, buvette et petite restauration tenus par le club.

## MUSÉE D'ARCHÉOLOGIE TRICASTINE

# L'été fait le plein d'ateliers archéologiques pour les enfants

Le musée d'archéologie tricastine propose durant l'été toute une gamme d'ateliers destinés aux jeunes de 6 à 12 ans. Ces ateliers se déroulent les mardis et vendredis de 10 heures à 12 heures (sur réservations au 04 75 96 92 48).

### Le programme

**Mardi 18 juillet :** semaine consacrée à la Préhistoire avec "Modes de vie au Paléolithique", découverte de la chasse, des techniques du feu et de l'art à l'époque où l'homme était nomade.  
**Vendredi 21 juillet :** "Modes de vie au Néolithique", découverte de l'agriculture et de la poterie quand l'homme s'est sédentarisé.  
**Mardi 25 juillet :** semaine consacrée à l'Antiquité avec "La maison romaine"

(nouveau). À partir des maquettes et des objets archéologiques, les jeunes redécouvrent les maisons antiques.

**Vendredi 28 juillet :** "la mosaïque romaine", découverte des techniques de fouille et de restauration des mosaïques antiques puis, réalisation d'une mosaïque.

**Mardi 1<sup>er</sup> août :** semaine consacrée à la pierre, "Découverte de la cathédrale" (nouveau). Comment cet édifice a été construit au Moyen-Âge? Grâce à des maquettes, les jeunes comprennent les différents types de constructions des voûtes.

**Vendredi 4 août :** "Balade découverte de la colline Sainte-Juste", avec les pa-

rents, gravir la colline pour observer le paysage, les carrières et la chapelle Sainte-Juste.

**Mardi 8 août :** semaine consacrée au Moyen-Âge, avec "Blasons du Moyen-Âge", les enfants réaliseront leur blason à la manière des chevaliers.

**Vendredi 11 août :** "l'art de la table médiévale". Outils, ustensiles, vaisselle, recettes et coutumes du Moyen-Âge... Les jeunes seront incollables.

**Vendredi 18 août :** "jeux et jouets antiques et médiévaux", course de cerceaux, lancés de jetons, jeux de quilles et de table, découverte des distractions des romains et des enfants du Moyen-Âge.

**Mardi 22 août :** "Artistes du



Les ateliers de l'été du musée étaient très prisés des enfants l'année dernière.

XX<sup>e</sup> siècle". Après un bref aperçu des règles d'analyse d'une œuvre, les enfants réaliseront un tableau d'après la nature, à la peinture (nouveau).

**Vendredi 25 août :** "Dans la peau d'un graffeur" avec la découverte du street art (art de rue) et la réalisation d'une œuvre à la bombe aéroso-